

Aménagement à Hillion

[Accueil](#) → [Actualités](#) → [Aménagement à Hillion](#)

Publié le 07 octobre 2021

#Gérer

#Protéger

Mise à jour le 13 octobre
2021

La 3ème phase des travaux ont été réalisée grâce à FondationSNCF et units-cité. Un grand merci au personnel de la SNCF et aux services civiques d'Units-cité.

Le Séneçon en arbre ou Baccharis une espèce végétale invasive

les services de Saint-Brieuc Armor Agglomération (Natura 2000 et Réserve naturelle) avec l'aide de bénévoles de la Réserve et la commune d'Hillion ont mené une action commune visant à éliminer une espèce végétale invasive : le Séneçon en arbre ou Baccharis qui a potentiel important de colonisation par la dissémination de ses graines et il entre en compétition avec la flore locale. Il menace les habitats en bord du littoral par une fermeture du milieu, entraînant ainsi une homogénéisation et une diminution notable de la biodiversité. Ses feuilles contiennent des substances toxiques pour le bétail.

Protection du site et création d'un observatoire

Des ganivelles ont été installées et l'aménagement sur la digue un poste d'observation ouvert à tous (afin de bénéficier d'une vue sur la baie) ont été réalisés grâce à FondationSNCF et units-cité.